

## ABSTRAK

**DEARMA KOKOYINA PURBA, NIM.1162111012, Persepsi Guru Tentang Media Gubahan Lagu dari Materi Ajar dalam Pembelajaran Tematik di SDN Se-Gugus VII Kecamatan Galang, Skripsi, Jurusan Pendidikan Prasekolah dan Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2020**

Permasalahan yang menjadi latar belakang penelitian ini adalah persepsi guru tentang media gubahan lagu dari materi ajar dalam pembelajaran tematik di SDN se-gugus VII Kecamatan Galang. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana persepsi guru tentang media gubahan lagu dari materi ajar dalam pembelajaran tematik di SDN se-gugus VII Kecamatan Galang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru kelas SDN se-gugus VII Kecamatan Galang. Jumlah responden yang diambil yaitu 36 guru yang diambil menggunakan teknik sampling jenuh. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan persepsi guru tentang media gubahan lagu dari materi ajar di SDN se-gugus VII Kecamatan Galang tergolong sangat baik dengan rata-rata skor distribusi jawaban yaitu 4,8. Dengan persentase alternatif jawaban tiap-tiap indikator yaitu indikator kognitif diperoleh 85% sangat setuju, dan setuju sebesar 15%. Sedangkan untuk alternatif jawaban kurang setuju, tidak setuju, dan tidak setuju hanya sebesar 0%. Dari indikator afektif diperoleh 85,18% sangat setuju, setuju sebesar 12,04%. Namun ada sebesar 2,78% memilih kurang setuju. Dan tidak ada yang memilih tidak setuju dan sangat tidak setuju (0%). Dan dari indikator konatif diperoleh 83,02% sangat setuju, kemudian setuju sebesar 13,89%, Namun ada sebesar 3,09% yang memilih kurang setuju. Dan tidak ada yang memilih tidak setuju dan sangat tidak setuju (0%). Berdasarkan analisis jawaban angket tiap indikator secara keseluruhan dapat dilihat bahwa persepsi guru tentang media gubahan lagu dari materi ajar tergolong sangat baik.

Kata Kunci: Persepsi Guru, Media Gubahan Lagu dari Materi Ajar